
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21 年度国際ロータリー会長： 

ホルガ―・クナーク（ドイツ） 

第 2620 地区 2020-21 年度ガバナー：  

 志 田 洪 顯（静岡 RC） 

第 1672回例会 2021年 6月 29日（火） 晴  VOL.36  週報 No.33 

点鐘：内山 悦二 会長   SAA：柴田 浩  ソング♪手に手つないで 

本日のプログラム： 最終例会 

本日のゲスト： 湖西国際交流協会 会長   袴田 勝彦 様 

                   事務局長 猪井 英典 様 

          

 

 

36 期 2020-2021 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ケ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP http://www.hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 内山 悦二     幹  事 ： 小島 明良     公共イメージ向上委員会委員長 ： 菅沼 秀介 

             

 

              改めまして、こんに 

             ちは。 

              本日は私の最後の 

             会長挨拶になります。 

              挨拶の前に過日、私 

 と小島幹事、新会員と

して村田さんの3人で行ってきました地区大会にて

表彰されました分のバナーが来ていますので、披露

させて頂きます。年間、一人当たりの寄付金が 100

ドルを超えているクラブの表彰です。 

 さて、『Our Rotary Life ： 今こそ 共に集い 共

に楽しもう！』のテーマを掲げさせて頂き、森年度

で休会になってしまった分を取り返し且つ更に盛

り上げようと、小島幹事と共に頑張って努めて参り

ましたが、コロナ禍の影響が予想以上に大きくそし

て長引き、本当にコロナ、コロナに振り回されてし

まった 1年でした。この 1年間を振り返ってという

事ですので後程、詳しくお話しをさせて頂きます。 

 本日は中嶋一夫さんと田中信宏さんのご両名に

も特別にお願いしまして来て頂きました。退会に当

たってのご挨拶を後ほど頂きたいと思います。 

 

会 長 挨 拶  ＊  内 山 悦 二 

会員数 40名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 40名 ／ 本日の出席数 31名 ／ 暫定出席率 77.5％ 

会員誕生日祝： 尾藤 嘉倫   1月 20日 

         神藤 雅章   6月 22日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

         

 

 

         

 

 

1月・6月のお祝い おめでとうございます。 

 

 

ロータリー歴満 20 年のお祝い  佐原 功一郎 会員  

 

 

 

 

 

 
 

ロータリー・リーダーシップ・研究会 終了バッジ 贈呈 

小島 明良 会長エレクト ・ 杉山 寿夫 次期幹事  
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浜名湖ロータリークラブ 36 期会長テーマ 

『 Our Rotary Life：今こそ 共に集い 共に楽しもう！ 』 

 

 

内山悦二 本日、会長としての最終例会です。コロ

ナ、コロナの一年でした。皆様には色々

とご不便、ご迷惑をお掛けした面もあり

ました。この一年間、本当にありがとう

ございました。 

小島明良 本日は第 36期最終例会です。会員皆様

のご協力に感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

尾藤嘉倫 これからもよろしくお願いします。誕生 

ス マ イ ル 報 告 

 

 

           ＊配布物： 

           ・1671回週報 

           ・第 37 期クラブ運営計画書 

           ・第 37期用ファイル 

 ＊回覧物： 

・第 2620地区米山記念奨学生学友会会報Vol.12 

・入会予定者推薦書 

幹 事 報 告  ＊  小 島 明 良 

           

 

会場監督委員会  委員長 柴田 浩 

           ・第 36期スマイル 

             ベスト 10発表 

             本年度も皆様のご協力 

            に感謝申し上げます。多 

 額のご奉仕をありがとう

ございました。 

☆36期 スマイル奉仕☆ 
 

回数ベスト 10 金額ベスト 10 

1位  内山 悦二 1位  佐原 功一郎 

1位  小島 明良 2位  原 三留 

3位  中村 二三男 3位  穴水 春男 

4位  原 三留 4位  小島 明良 

5位  白井 繁充 5位  白井 繁充 

6位  佐原 功一郎 6位  内山 悦二 

7位  杉山 寿夫 7位  鈴木 亘 

8位  穴水 春男 8位  中村 二三男 

9位  菅沼 仁司 9位  菅沼 仁司 

10位  中村 嘉壽久 10位  杉山 寿夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

     月。配偶者の誕生月。結婚月。 

神藤雅章 手前です。来年まで元気でいれます事、

祈ります。誕生月。 

後藤成生 妻の誕生月です。よろしくお願いしま

す。 

中村嘉壽久 内山会長、小島幹事様、コロナ禍の中

での一年間でした。大変だった事と思い

ます。御苦労様でした。 

具 栄作 内山年度はいろいろ大変だったと思い

ますが、不完全燃焼の想いは次の機会で

爆発させてください。 

菅沼仁司 会長幹事様、一年間ご苦労様でした。少

しゆっくりしてください。 

原 三留 会長幹事さん、1年間ご苦労様でした。 

穴水春男 内山会長、小島幹事、たいへんな一年間、

ご苦労さまでした。 

中村二三男 たいへんな年度でした。会長、幹事始

め理事役員の皆様、お疲れ様でした。 

佐原功一郎 内山会長、小島幹事、コロナ禍で不安

定な情況の中一年間本当にご苦労様で

した。この経験が将来のより良き変化の

糧となります様祈っております。 

中嶋一夫 36期役員委員の皆様、ご苦労様でした。

私も自分の中で定めていた時となりま

したので、今期にてクラブを退きます。

長い間たいへんお世話になりました。 

森 俊幸 内山会長、コロナ禍の中 1年間お疲れ様

でした。小島幹事、来年度はがんばって

ください。 

柴田 浩 会長、幹事、お疲れ様でした。第 36期

会場監督（SAA）委員長として、色々あ

りましたが皆さんのおかげで無事に終

える事が出来ました。ありがとうござい

ました。 

田中信宏 浜名湖ロータリー22期（14年前）に入

会し 14年間お世話になり、まことにあ

りがとうございました。大きなご厚意頂

戴いたしました。 

髙栁慎一 内山会長、小島幹事、大変な 1年間でし

たがお疲れ様でした。 

三島保夫 内山会長、幹事の皆様、1年間ご苦労様

でした。 

杉山寿夫 内山会長、小島幹事、1年間お疲れ様で 

 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ど、本当にやった事柄を挙げた方が早い位です。

他クラブとの合同事業であるムンド校のバレー

ボール大会や前年度からの引き続きの「花のリレ

ープロジェクト」もやることが出来ませんでし

た。 

 例会場につきましては、コロナ対策の換気の問

題等でレークサイドプラザ側と交渉をして“リム

ノス”から“四喜彩”に移動をしました。食事に

つきましても、当初は四喜彩でのバイキングでし

たが、時間が掛かり過ぎるという事で、現在のよ

うな弁当になりました。会場につきましてはレー

クサイドプラザ側との交渉と並行して、ビラ浜名

湖などの他施設とも検討を重ねました。 

 コロナ禍で、外部からの講師を呼びづらかった

のですが、長坂養蜂場の長坂社長そして、しんき

ん経済研究所の俵山様に来て頂きました。長坂社

長は独特の家族経営の手法を導入され、とても感

銘を受けました。俵山さまも長年の経験から素晴

らしい卓話をして頂きました。俵山様は新年度か

ら浜松学院大学の学長に就任をされました。 

 出席したくても出席が叶わないメンバーの為

にZoomを活用したハイブリッド例会を計画させ

て頂き、今年度中に何とかスタート出来ました。

小島年度も前半はコロナの影響がありそうなの

で、是非活用して頂きたいと思います。 

 最後にメンバーの皆さまの多大なるご協力と

ご理解、本当にありがとうございました。小島幹

事、特にお世話になりました。安形さんもお世話

になりました。お礼申し上げます。ありがとうご

ざいます。 

       ＝＝＝＝＝＝＝ 

小島 明良 幹事 

              ロータリークラ 

             ブ 2 大事業である 

             【奉仕と親睦】特に 

             親睦会が開催出来 

 なかった事は誠に

残念でありました。当初予定していた事業も変更

に次ぐ変更で各委員長さんには大変なご苦労を

おかけしました。1 年間ご協力ありがとうござい

ました。 

 今期はコロナによるロータリー活動変換期に

当たり、例会もリモートによるハイブリッド例会

等の試行錯誤の中メンバー皆様にはある程度の

ご理解を得たものと感じています。 

 36 期は例会会場をリムノスから四喜彩に移動 

 

 

 

内山 悦二 会長 

              この1年間を振り 

             返ってという事で 

             お話ししたいと思 

             います。 

  兎に角コロナ、コ

ロナで明け暮れた 1 年でした。通常であれば、

PETS そして地区協議会を経て、会長に就任する

のですが、これらは全て中止となりました。オン

ラインでの開催が準備出来ていませんでした。ハ

ワイの国際大会も1度もハワイに行った事が無い

ので、夫婦で参加する積りでしたが、中止になっ

てしまいました。結局、会長としての心の準備が

無いままスタートしました。 

 先ず、新年度がスタートして直ぐにガバナー公

式訪問がありました。静岡ロータリークラブの荻

原ガバナーですが、いきなりカラオケで北島三郎

の“風雪ながれ旅”が始まりましたが、あれには

ビックリしました。他の 4～5 クラブでも同じだ

ったようです。荻原ガバナーは結局、所属クラブ

の内輪揉めが原因で2ヶ月程にてガバナーを降り

てしまいました。コロナ禍で喧騒としている中で

前代未聞の事が起きました。ご本人は結局、ロー

タリークラブを辞められました。 

 7 月に浜松市内でクラスターが発生したという

事で、早くも 8 月の例会を休会にせざるを得ない

事になりました。特別休会につきましては、その

後 12 月から 2 月にかけてもありました。 

 中止になったものは「親子納涼例会」、「観月

会」、「クリスマス例会」、「新年会」、「観桜会」、「夫

婦同伴例会」などの飲み会全て、そして浜松南ロ

ータリークラブ主催の IM、浜松及び浜松北ロー

タリークラブの周年事業、私たちクラブの新旧引

き継ぎ会、親子凧揚げ大会、台湾での国際大会な 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 最終例会 本年度を振り返って 】 

     した。来年も宜しくお願いします。 

山本慎司 内山会長、1 年間お疲れ様でした。 

浅若正識 内山会長、小島幹事、一年間運営あり

がとうございました。異例づくしの

中、Web 例会など新しい試みにもチャ

レンジ頂き、次につなげてゆきたいと

思います。大変お疲れ様でございまし

た。 

 



 

 

 

  

 

 

7 月 13 日(火)  クラブ奉仕運営方針発表 

 各運営方針の発表。 
 

7 月 20 日(火) ガバナー補佐訪問① 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

 

 

7 月 29 日(火)例会内 国際奉仕委員会 

「湖西国際交流協会への支援事業」 

 新型コロナウイルス感染症の影響で今年度実

施できなかった「作文コンクール」に代わる支援

事業として、語学力や学習意欲を高めるための課

題図書や国語辞典、おやつを支援することになり

ました。本日例会内で、贈呈式を執り行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年 6 月 30 日(水) 

中日新聞 

活 動 報 告 

 

し、また食事もバイキング形式からお弁当にと、

出来る限りのコロナ対策を講じ例会を開催させ

て頂きました。ロータリーから感染者を出す事が

なく良かったと思っています。 

 本来、幹事として内山会長を支える立場であり

ながら、逆に内山会長に支えて頂いた1年でした。

内山会長ありがとうございました。 

最後に会長経験者である中嶋一夫さん、田中信

宏さんの退会があり、寂しくなりますが次期幹事

の杉山さん、次期会員増強の松井さんと共に会員

の拡大に努めてまいります。 

       ＝＝＝＝＝＝＝ 

36 期から 37 期へ引継式 

ロータリーの鐘木槌の引継ぎ 

 

 

 

 

 

 

内山会長、小島幹事へ記念バッジ贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退会ご挨拶         中嶋 一夫 会員 

             長い間大変お世話 

            になりました。 

             最後に皆様にお話 

            ししたい事は、メーク 

 アップです。私は東京

や大阪へ出張に行った際にメークアップに何度

か行きました。新しい出会いがあったりとても良

い経験になりましたので、皆様もぜひ行ってみて

ください。 

ご  挨 拶 

退会ご挨拶         田中 信宏 会員 

             入会して 14 年も過 

            ぎてしまいました。 

             大きなケガをして 

            しまい、フットワーク 

 軽くロータリー活動

を続ける事が難しくなってしまったのがとても

残念です。本当にありがとうございました。 


